

Essence: Doux enfants, vous recevez la *connaissance* illimitée afin de recevoir le bonheur illimité. Vous obtenez à nouveau le royaume grâce aux enseignements du Raja Yoga.

Question: Dans quel aspect votre famille divine est-elle complètement unique?

Réponse: Dans cette famille divine, certains enfants ont un jour, d'autres huit jours, mais vous étudiez tous ensemble. Le Père devient le *Professeur* et Il enseigne à Ses enfants. C'est un aspect unique. C'est l'âme qui étudie. Les âmes, vous dites «Baba» et Baba vous raconte l'histoire de vos 84 vies.

Chanson: Le Résident de la terre lointaine est venu sur cette terre étrangère.

Om shanti. Le Jour des Présages de Jupiter est aussi appelé le Jour du Seigneur de l'Arbre. Cette fête est célébrée chaque année. Vous célébrez le Jour du Seigneur de l'Arbre chaque semaine. Le Seigneur de l'Arbre veut dire la Graine de cet Arbre du Monde Humain. Il est l'Etre Vivant. Lui seul possède la connaissance du début, du milieu et de la fin de cet arbre. Tous les autres arbres sont non-vivants, tandis que cet arbre est vivant. Cet arbre est appelé l'arbre kalpa. Sa durée de vie est de 5000 ans. Cet arbre a quatre parties. Toute chose possède quatre parties. Ce cycle du monde a aussi quatre parties. Ce vieux monde va être détruit, maintenant. Ce monde est si grand! Aucun être humain n'a cette connaissance dans son intellect. Ce sont de nouveaux enseignements pour le nouveau monde. Ce sont de nouveaux enseignements pour que vous deveniez rois dans le nouveau monde, pour que vous deveniez les déités de la religion originelle et éternelle des déités. La langue sera la même, le Hindi. Baba a expliqué que lorsque les autres royaumes sont établis, leurs langues sont différentes. Quelle sera la langue de l'âge d'or? Les enfants, vous en savez un petit peu. Dans les premiers temps, certaines filles partaient en transes et racontaient ce qu'elles avaient vu. Là-bas, la langue sanskrite n'existe pas. Elle existe ici. Tout ce qui existe ici ne peut pas exister là-bas. Par conséquent, les enfants, vous savez que Celui-ci est le Seigneur de l'Arbre. Il est aussi appelé le *Père*, le Créateur de l'Arbre. Il est la Graine vivante. Les autres graines ne sont pas vivantes. Les enfants, vous devez aussi connaître le début, le milieu et la fin du monde. Les êtres humains n'ont pas de bonheur en ce moment car ils n'ont pas cette *connaissance*. Cette *connaissance* est illimitée et grâce à elle, vous recevez un bonheur illimité. Tout bonheur que vous recevez grâce à une connaissance limitée ne vaut pas mieux que la fiente d'un corbeau. Vous savez que maintenant, vous faites à nouveau des efforts pour obtenir le bonheur illimité. Vous seuls écoutez ces paroles «à nouveau». Vous seuls recevez les enseignements du Raja Yoga pour changer à nouveau d'êtres humains en déités. Vous savez que le Père incorporel est l'Océan de Connaissance. Même les âmes, Ses enfants, sont incorporelles. Par contre, chacun de vous possède son propre corps. On dit de la naissance de Celui-ci qu'elle est subtile (alokik). Aucun être humain ne peut naître de la même façon que Lui. Il entre en celui-ci quand il a atteint l'âge de la retraite. Il siège ici pour vous expliquer personnellement, les enfants (les âmes), face à face. Personne d'autre ne dira aux âmes, «Enfants, enfants». Quelle que soit la religion à laquelle appartiennent les autres, ils savent que Shiv Baba est notre Père, à nous, les âmes. Il dira assurément «Enfant, enfant». Par contre aucune âme humaine ne peut être appelée Dieu; personne d'autre ne peut être appelé Baba. Gandhiji fut appelé Bapu (le père). Le *maire d'une commune* est aussi appelé le *père*. Mais tous ces pères sont physiques. Vous les âmes, vous savez que votre Père vous enseigne. Baba vous dit sans cesse: Considérez que vous êtes des âmes. Le Père vient ici et vous enseigne, les âmes. C'est la famille de Dieu. Le Père a tant d'enfants. Vous dites aussi: Baba, je T'appartiens. Par conséquent, vous devenez Son enfant. Certains disent: Baba, je suis Ton enfant d'un jour ou de huit jours ou d'un mois. Tout d'abord un enfant est tout petit. Par

contre, ici, même si une personne est un enfant de deux à quatre jours, ses organes sont quand même grands. C'est pourquoi tous ces grands enfants (physiquement) doivent étudier. Le Père enseigne à tous ceux qui viennent ici. Vous aussi vous étudiez. Vous êtes devenus les enfants du Père et maintenant, Il vous explique comment vous avez pris 84 vies. Le Père dit: J'entre dans celui-là à la fin de la dernière de ses nombreuses vies et Je vous enseigne. Les enfants, vous savez que vous êtes venus ici à votre *Professeur* le plus grand, duquel ont émergé tous ces *professeurs*. On les appelle des guides. Eux aussi enseignent à tout le monde. Ceux qui viennent à cette connaissance peuvent aussi l'enseigner aux autres. Tout d'abord, expliquez qu'il existe deux pères. L'un appartient à ce monde et l'autre est au-delà de ce monde. Le plus Grand sera certainement Dieu le Père qui est au-delà de ce monde. Vous savez que désormais vous avez trouvé le Père qui est au-delà de ce monde. Personne d'autre ne le sait, mais ils finiront par le savoir progressivement. Les enfants, vous savez que Baba vous enseigne, à vous les âmes. Les âmes, nous quitterons notre corps pour prendre le corps suivant. Nous deviendrons les déités les plus élevées. Nous sommes venus ici pour devenir les déités les plus élevées. En avançant, certains enfants quittent cette étude très élevée. Ils se mettent à avoir des doutes pour une chose ou une autre ou encore, ils sont incapables de tolérer les tempêtes de Maya. Ils sont vaincus par la luxure, le plus grand ennemi. Ce sont ces raisons qui les font arrêter d'étudier. Les enfants, vous devez beaucoup tolérer à cause de la luxure, votre plus grand ennemi. Le Père dit: Vous, les mères innocentes, vous M'avez appelé de cycle en cycle. Vous appelez: Baba, défends-nous d'être déshabillées! Le Père dit: Le souvenir est la seule méthode; il n'en existe pas d'autre. C'est seulement par le souvenir que vous recevrez sans cesse du pouvoir. Maya, qui est puissante, perdra son pouvoir et puis, vous serez libérés. Beaucoup sont libérés des liens de cette façon et ils viennent ici. Ils arrêtent de subir des agressions. Puis ils viennent parler à Shiv Baba à travers Brahma. Développez cette habitude en vous. Gardez dans votre intellect que vous allez à Shiv Baba. Il vient dans le corps de Brahma. Nous sommes assis en face de Shiv Baba. C'est seulement par le souvenir que nous serons libérés de nos péchés. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père! C'est tout l'enseignement qui vous est donné. Même quand vous venez ici pour rencontrer le Père, considérez que vous êtes des âmes. Puissiez-vous être conscients de l'âme. C'est seulement maintenant que vous recevez cette connaissance. Voilà l'effort que vous devez faire! Sur le chemin de bhakti, les gens étudient tant les Védas, les écritures, etc. Ici le seul effort à faire, c'est de vous souvenir. C'est l'effort le plus simple de tous. C'est aussi l'effort le plus *difficile*. Rien n'est plus simple que de se souvenir de son père. Quand un fils est né, il dit «Baba, Baba». Quand une fille est née, elle dit «Mama, Mama». Cette âme a adopté un corps *féminin*. Une fille va vers sa mère tandis qu'un fils reçoit un héritage et il se souvient généralement de son père. Les âmes, vous êtes toutes des fils. Vous recevez du Père votre héritage en vous souvenant de Lui. Si vous êtes conscients du corps, il vous sera difficile d'obtenir un héritage. Le Père dit: Je ne fais que vous enseigner, les enfants! Vous savez aussi que c'est le Père qui vous enseigne! Personne d'autre que le Père ne peut vous dire ces choses. Vous L'avez aimé sur le chemin de bhakti. Vous étiez tous des amoureux du Bien-Aimé unique. Le monde entier est fait d'amoureux du Bien-Aimé unique. L'Ame Suprême est aussi appelée le Père Suprême. Le Père n'est pas appelé un amoureux. Le Père explique: Vous étiez Mes amoureux sur le chemin de bhakti. Maintenant encore, beaucoup sont Mes amoureux. Néanmoins, ils sont très confus et ne savent pas qui appeler Dieu. Ils appellent Ganesh et Hanuman, etc. «l'Ame Suprême» et ils mélangent tout. Seul l'unique peut démêler les fils. Personne d'autre n'a cette force. Les enfants, Seul le Père vient vous expliquer. Vous comprenez ensuite, numberwise selon vos efforts, et puis vous devenez dignes d'expliquer aux autres. Un royaume est établi. Vous étudiez ici exactement comme vous l'avez fait un cycle auparavant. Ensuite, vous recevrez votre récompense dans le nouveau monde. On l'appelle le monde de l'immortalité. Vous obtenez la victoire sur la mort. Là-bas,

la mort prématurée n'existe pas. On l'appelle le paradis. Les enfants, vous devriez faire une expérience de grand bonheur grâce à cette étude. En vous souvenant du Père, vous vous souvenez aussi des *biens* du Père. La connaissance du *drama* entier entre dans votre intellect en une *seconde*. Il existe le monde incorporel, la région subtile et le monde corporel avec son cycle de 84 vies. Cette pièce entière se fonde sur Bharat. Tout le reste est *secondaire*. Le Père vous dit cette connaissance à vous. Vous qui devenez les plus élevés, vous devenez ensuite les plus bas de tous. Vous devenez les rois doublement couronnés et puis vous devenez des mendiants complets. Maintenant, Bharat est devenue un mendiant. C'est le peuple qui gouverne le peuple. A l'âge d'or, c'était l'empire des empereurs et des impératrices *doublement* couronnés. Tout le monde croit en Adi Dev Brahma et il a reçu de nombreux noms. Il est aussi appelé Mahavir. Hanuman est aussi appelé Mahavir. En fait, les enfants, vous êtes les vrais mahavirs (les grands guerriers) et les Hanuman (ceux qui ont un grand amour pour Rama) parce que vous restez tellement en yoga que peu importe les tempêtes de Maya, vous ne fluctuez pas! Vous, les enfants de Mahavir, vous devenez des mahavirs parce que vous conquérez Maya. Chacun de vous est conquérant de Ravan, les cinq vices. Il ne s'agit pas d'un seul être humain: chacun de vous doit tendre l'arc; cela veut dire que vous devez conquérir Maya. Il n'est pas question de se battre. De quelle façon le peuple *d'Europe* se bat-il? A Bharat, c'est la guerre entre les Yadavas (la race de Krishna) et les Yavanas (les Musulmans). On s'est souvenu aussi que des fleuves de sang ont coulé partout. Ensuite, des fleuves de lait couleront. On a représenté Vishnou au milieu d'un lac de lait. Lakshmi et Narayan sont Parasnath (le Seigneur qui change les êtres de pierre en êtres divins). Au Népal, on les appelle Pashupati (le Libérateur de toutes les âmes liées dans le lien du karma). Tous les deux sont la même forme de Vishnou: Parasnath et Parasnathni (le seigneur qui change la pierre et la rend divine de même que son épouse). Ils sont donc Pashupatinath Pat et Pashupatinath Patni (le Seigneur et son épouse, le libérateur de toutes les âmes liées dans le lien du karma). Ils créent une idole de Vishnou là-bas et aussi un lac. Mais d'où vient le lait pour ensuite entrer dans le lac? Les jours importants ils versent du lait dans ce *lac* et ensuite montrent Vishnou allongé dans ce *lac* de lait. Cela n'a aucun sens. Un être humain avec quatre bras ne peut pas exister. Les enfants, maintenant vous êtes des *travailleurs sociaux*. Vous êtes les enfants du Père spirituel, n'est-ce pas? Le Père explique tout. N'ayez aucun doute à ce sujet. Les doutes signifient les tempêtes de Maya. Vous M'avez appelé: O, Purificateur viens! Viens nous purifier! Le Père dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul et vous serez purifiés. Souvenez-vous du cycle des 84 vies. Seul le Père est appelé le Purificateur, l'Océan de Connaissance. Il y a deux choses, Il purifie les impurs et Il donne aussi la connaissance du cycle des 84 vies. Les enfants, vous comprenez que le cycle des 84 vies dure depuis toujours; il est sans fin. Vous le comprenez numberwise, en fonction de vos efforts. Le Père est si doux. Il est aussi appelé le Mari de tous les maris. Il est aussi le Père. Le Père dit aussi: Les enfants, vous recevez de Moi un héritage immense. Pourtant, il y en a quand même qui divorcent de Moi, le Père. C'est aussi fixé dans le *drama*. Ils arrêtent d'étudier, ce qui veut dire, ils divorcent de Moi. Ils sont tellement insensés! Des enfants perspicaces comprendront tout facilement et se mettront à enseigner aux autres. Ils comprendront immédiatement la différence entre ce qu'ils peuvent recevoir d'une étude de ce monde et celle qu'ils reçoivent grâce à cette étude. Par conséquent ils sauront celle qu'ils doivent étudier. Quand Baba vous le demande, les enfants, vous répondez que cette étude est très bonne. Malgré tout, ils disent: Que pouvons-nous y faire? Si nous n'étudions pas l'étude de ce monde, nos parents et nos amis vont se mettre en colère. Le Père dit: De jour en jour, le temps diminue. Plus tard, vous ne pourrez plus étudier autant que maintenant. Les préparatifs sont en cours avec une grande force. On fait des préparatifs pour tout. De jour en jour, l'animosité réciproque grandit. Ils disent qu'ils ont créé des choses telles qu'ils peuvent instantanément tout détruire. Les enfants, vous savez qu'en accord avec drama, la guerre ne peut pas

commencer pour le moment. Le royaume doit d'abord être établi. Jusque là, nous devons nous préparer. Ils se préparent aussi. Votre influence se propagera beaucoup par la suite. On s'est souvenu: Oh Dieu! Ta pièce divine est tellement merveilleuse! Cette louange fait référence au temps présent. On s'est aussi souvenu: Tes voies sont uniques. Le rôle que joue chaque âme est aussi unique. Maintenant, le Père vous donne shrimat: Souvenez-vous constamment de Moi seul et vous serez libérés de vos péchés. Ces enseignements élevés sont très différents des enseignements des êtres humains. Vous savez que personne d'autre que le Père Suprême, l'Âme Suprême, ne peut apporter la paix dans le monde entier. En accord avec le drama, l'établissement de 100 % de pureté, de paix et de bonheur se passe exactement comme il y a 5000 ans. De quelle façon? Venez ici le comprendre! Les enfants, devenez des aides. Ceux qui aident beaucoup deviennent les graines du chapelet de la victoire. Les enfants, les noms que vous aviez reçus étaient très amusants. Une *liste* de ces noms doit être gardée dans un *album*. Vous avez été mis dans une bhatti. Vous avez quitté votre foyer et votre famille pour venir appartenir au Père. Vous êtes venus et vous avez été mis dans une bhatthi. C'était une bhatthi si forte que personne de l'extérieur ne pouvait y entrer. Quand vous êtes venus pour appartenir au Père, on vous a donné de nouveaux noms. Vous avez tout abandonné, c'est pourquoi chacun de vous avait reçu un nom différent. C'était *merveilleux*! Le Père vous avait tous donné des noms. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère et du Père, BapDada, le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Votre intellect ne doit avoir aucun doute sur quoi que ce soit. Devenez des mahavirs et surmontez les tempêtes de Maya. Restez tellement en yoga qu'aucune tempête de Maya ne puisse vous faire trembler.
2. Devenez perspicaces et utilisez votre vie pour le service divin. Devenez de vrais *travailleurs sociaux* spirituels. Etudiez cette étude spirituelle et enseignez-la aux autres.

Bénédiction: : Puissiez-vous être un bienfaiteur du monde et être miséricordieux en mettant fin à l'égo et à vos doutes.

Peu importe combien de défauts une âme a, combien difficiles peuvent être ses sanskars, même si elle n'a aucune sagesse et continue à insulter les autres, vous les enfants qui êtes les bienfaiteurs miséricordieux du monde, suivrez la loi et serez emplis d'amour envers toutes les âmes (*lawful and love full*). Vous n'aurez jamais aucun doute pour ce qui concerne la capacité ou non à changer d'une âme, ou si quelqu'un est toujours ainsi ou encore ne sait rien faire: « Moi seul suis tout et celle-ci n'est rien.» Mettez de côté ce type d'égo ainsi que vos doutes et tout en reconnaissant les faiblesses et les défauts, vous les enfants capables de pardonner et d'être miséricordieux, obtiendrez ainsi le succès dans le service du bénéfice au monde.

Devise: Le succès vous accompagnera où se trouve la coopération du corps, de l'esprit et des richesses des Brahmines.

***** OM SHANTI *****

Signal Avyakt: Mettez en pratique le niveau de conscience d'âme, soyez introvertis.

Lorsque vous les âmes faites l'expérience de votre forme de conscience d'âme, vous êtes attirés par le

Père et vous chantez des chansons telles que:« oho Pabu» (O Dieu) et vous vous offrez facilement, hors de la conscience de corps. «Oho votre fortune! Oho Ma fortune!» Grâce à l'expérience de cette fortune, vous renoncez à la conscience du corps et des relations corporelles.